


 

 

贯彻高淘高补的策略，提高母猪质量，效果较为明显，为未来的发展打下了坚实的

基础。 

4.公司五五规划是否会进行调整？ 

答：公司五五规划暂时不会调整。目前均按照规划目标正常推进。 

5.公司目前有多少黄羽肉鸡屠宰产能？ 

答：公司现有黄羽肉鸡单班屠宰产能约 2.5 亿只/年。 

6.请介绍下公司水禽业务情况？ 

答：公司养鸭业务已有 10 多年的积累。去年 3 月份，公司成立水禽事业部，定

位打造成为公司第三大养殖产业。公司养殖品种主要为番鸭、白鸭、麻鸭等品种，

目前主要在广东、广西、两湖、浙江四大区域。过去一年来，公司在育种技术、饲

养方式、销售策略等方面均取得较大的突破。全国范围内，水禽业务市场广阔。目

前全国养鸭行业缺乏大型专业化公司，养鸭业务是未来几年提升市场份额的新机会。

近期养鸭行情较好，预计今年会有较好盈利。 

7.公司黄羽肉鸡屠宰后销售与毛鸡销售相比，盈利能力是否有较大的差异? 

答：公司之所以大力往屠宰加工方向转型升级，延伸产业链，主要有以下原因： 

首先，有利于维持价格稳定。在行情低迷时，公司可以及时进行屠宰收储，减轻毛

鸡销售压力；其次，鲜品和熟食业务更符合现代年轻人的消费方式和习惯；再者，

也有利于拓展销售渠道，符合国家“集中屠宰、品牌经营、冷链流通、冷鲜上市”

的政策指引。 相比于单纯售卖毛鸡，盈利能力会更加稳定。未来几年预计会贡献利

润。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 03 月 14 日 

 


